



Lisas
heute Heute
l.trompisch@heute.at

am Opernball!

Neben den Traumroben war heuer der Schmuck einer der Stars auf dem Opernball. Top-Model Melanie Scheriau brillierte in Geschmeide um 80.000 Euro. Das Kleid des Abends trug „Heute“-Herausgeberin Eva Dichand.

Premiere von „Der große Gatsby“ letzten Mai in Cannes: Top-Model **Cara Delevingne** schwebt in einer schwarzen Seidenrobe über den Red Carpet. Fünf Stück gab es damals von dem Burberry-Teil weltweit. Gestern führte **Eva Dichand** (eben zur Kommunikatorin des Jahres gewählt) die Spitzen-Kreation in die Staatsoper aus. „Für mich wurde die

Robe extra noch einmal produziert“, sagt die „Heute“-Chefin.

Sie lag damit im Trend. In der Oper war diesmal grundsätzlich Eleganz angesagt. Wenige Schmucks-Ausreißer, dafür so viele stillichere Roben wie selten – von **Melanie Scheriau** (in Vera Wang) bis **Mirjam Weichselbraun** in Cavalli. Ladys, ihr wart gestern Abend bezaubernd. ■



Bunte Saphire in Lila und Rosa

Melanie Scheriau im New-York-Style

Robe von Vera Wang, Schmuck im Wert von 80.000 € von Schullin

Jeanine Schiller als Lady in Red

40 Meter roten Tüll verarbeitete Liska-Chefdesigner Chris Seibold.

Geschmeide aus Weißgold & Diamanten

Barbara Rett setzte auf luftiges Blau

Kleid aus Seidenchiffon, dazu hängende Diamant-Ohrhinge von Wagner

Funkelndes Armband mit Diamanten



Der Armreif aus 18 Karat Weißgold mit Diamanten setzte Akzente.



Leuchtend pinker Rubin



Das „Heute“-Opernball-Team: Romina Celebre, Clemens Ostrich, Eva Gampert, Wolf, Katharina Kriesche, Jelena Stefanovic